

liefs, tout est taillé dans le roc vif, et sculpté à la manière des statuaires.

Une avant-cour de soixante-quatre pieds de largeur, s'ouvre par un portique où sont accolées à six colonnes autant de statues de prêtres. Ce vestibule, de trente-six pieds de largeur, précède le temple proprement dit, dans lequel on entre par un second portique, orné de six autres de statues dix-huit pieds de hauteur, représentant d'autres ministres de ce temple revêtus de leurs habits sacerdotaux.

Après plusieurs descriptions de monumens semblables, mais d'un moindre intérêt, Mr. Legh nous donne quelques détails intéressans sur les habitans actuels de la Nubie.

Le nègre, dit-il, a la peau fine et douce, et les dents très-blanches ; sa taille svelte et élancée est rarement chargée d'embonpoint ; ce qu'il attribue à la chaleur du climat : ses cheveux, frottés de suif, sont relevés sur les deux côtés de la tête.

Les femmes, très-laidés, passent rapidement de la fraîcheur de la jeunesse aux rides de l'âge avancé. Les enfans des deux sexes sont toujours nus. Les jeunes garçons portent autour des reins une ceinture de quelques pouces de largeur ; celles des jeunes filles, un peu plus ample, est formée de plusieurs lanières de cuir tressées ensemble, comme le pagne des Hottentots.

La nourriture ordinaire des Nubiens est du lait aigri et quelques lentilles, que ce peuple bon et très-hospitalier partage avec les voyageurs de toutes les nations, de tous les cultes et de toutes les couleurs.

(La suite au numéro prochain.)



Aperçu d'un Ouvrage intitulé “ *Essai d'un Cours élémentaire et général des Sciences Physiques.* Par F. S. BAUDANT, *Sous-Directeur du Cabinet de Minéralogie du Roi, Professeur de Physique, dans l'Université Royale, membre ou correspondant de diverses Sociétés savantes.*”*

PARTIE PHYSIQUE.

PLUS nous faisons de progrès dans les sciences, plus nous sentons la nécessité d'en bien classer les principes dans notre esprit. Nous de-

* Nous recommandons bien particulièrement la lecture de cet Aperçu